

## VIII COPA DE LA AMISTAD DE SHOUGANG HIERRO PERÚ

### Marcona vivió la gran fiesta deportiva

La VIII edición de la Copa de la Amistad de Shougang Hierro Perú, fiesta deportiva que integra a todas las instituciones y asentamientos humanos de Marcona a través del sano esparcimiento, llegó a su fin.

El torneo que se realiza desde el año 2008 gracias a Shougang Hierro Perú, terminó en su octava edición el último sábado luego de un mes y medio de competencia. La gran final se realizó en el complejo Las Colinas con una asistencia de dos mil personas residentes en las distintas zonas del distrito.

Los equipos Panadería Ma' Flora, Sport Mechita, en dos ocasiones, y el Club de Empleados Social Marcona lograron el primer lugar en las distintas categorías. En básquet, el campeón fue Administración quien se coronó luego de vencer categóricamente al quinteto de la Base Naval.

Además, todos los equipos que lograron pasar a la segunda fase, en las diferentes disciplinas deportivas y categorías, recibieron juegos completos de uniformes deportivos.

Esta octava edición del certamen registró 58 equipos y más de 630 deportistas de la localidad. Luego de 520 goles anotados, 1220 canastas encestandas y en un ambiente de gran camaradería entre público, jugadores y trabajadores de la empresa, se realizó la clausura y premiación del torneo.

Ahora, para el mes de febrero, se viene la Copa de la Amistad Shougang - Vóley Playa 2017 en la playa Los Leones en la modalidad de equipos mixtos. El plazo de inscripción vence el miércoles 25 de enero.

